
Editorial

Con gran entusiasmo y convicción, ve la luz el No 2 del Año 2021, en este proceso de recuperación de nuestra Revista, llevado adelante por la Directiva actual, a través de un Comité Editorial, que se ha propuesto cumplir con este compromiso.

Entendemos que la Sociedad requiere de un órgano de divulgación, que nos permita dar a conocer lo que estamos haciendo cada uno en su área, reportando nuestras experiencias, como contribución al conocimiento científico de la comunidad médica.

Esta nueva dirección de la Revista ha entendido que el conocimiento debe ser universal, y por eso ha logrado superar barreras previas en cuanto a la accesibilidad libre de cualquier interesado, de manera gratuita, porque a fin de cuentas lo que nos motiva primariamente es el poder dar a conocer las conclusiones de nuestros esfuerzos, al llevar adelante procesos de investigación.

Hemos elevado el nivel de exigencia a los trabajos aceptados para publicación, con el objeto de lograr una mejor clasificación de nuestra publicación, a nivel internacional.

Seguimos trabajando para sacar a la luz números pendientes desde el año 2017, y así ponernos al día con entes de control editorial, quienes por cierto han sido muy receptivos con este esfuerzo.

Contamos con la colaboración y participación de los miembros de la Sociedad, o de cualquier otro contexto científico relacionado, para nutrir futuras publicaciones, siempre buscando elevar el nivel de nuestra Revista.

Pedro I. Carvallo, MD MSc.
Editor